
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann 

Jeudi 23 mai 2024 

Compte-rendu 
 

1. Accueil : 

 

Jean-Luc accueille l'assemblée à la Mairie de Thann comme l'an passé, et souhaite la bienvenue à 

tous, membres actifs, passifs, coachs, parents de licenciés... Il remercie l'ensemble des membres 

présents ; il salue aussi Alain Goepfert, adjoint au Maire en charge du sport et de la jeunesse, qui 

représente la Ville. On excuse les absents, membres ou extérieurs. Le quorum est atteint, (29 

membres actifs présents + 7 procurations = 36,  sur 43 membres, soit 84 % ), l'AG peut se tenir ! 

Liste des membres excusés : Nathalie Golly 

 

 

2. Approbation du PV du compte-rendu de l'AG 2023 fait par Maxime : approuvé à 

l'unanimité. 

 

3. Rapport d'activités : 

 

a) Samedi des Neiges, saison 2023/2024 : Sophie précise qu'il y a eu très peu de sorties 

(manque de neige, une année de plus...), mais tout de même 2 sorties journalières dans les Alpes. En 

tout, étaient présents 44 enfants de 4 à 16 ans + 1 adulte (!);  8 Moniteurs Fédéraux réguliers + 2 

remplaçants, 3 accompagnatrices (Sophie égraine leurs noms à tous). Elle rappelle que ce sont tous 

des bénévoles (dont certains viennent de loin, Sélestat même!). Le SCR souhaite vivement les 

remercier pour leur engagement ! Cette saison des conditions d'enneigement très difficiles, 

beaucoup d’absentéisme du côté des enfants cette année du coup. Un temps de récompense 

sympathique et convivial a été organisé à la salle de sport du collège Walch pour échanger/féliciter 

sur cette saison, constructive mais délicate du fait du manque de neige. Passage d'étoiles en Suisse 

avec le concours de Mitch Mettler et la directrice de l’ESF du Markstein. 

 

b) Compétition ski : Philoo précise que la saison a été délicate faute d’enneigement suffisant, 

d’avril 2023 à la fin de l'hiver 2024, des journées de préparation physique, stages divers, stage 

Toussaint (1 seul stage cette année), stage 11/11 mieux, opération nettoyage des pistes au Markstein 

(sous la neige!), la neige a démarré tôt le 29/11/23, puis après la saison démarre avec les 

entraînements et compétitions... Concernant la compétition, toutes les grandes étapes du Massif des 

Vosges ont été honorées, ainsi que plusieurs championnats de France. Course PapaJoe délocalisée à 

Hasliberg en Suisse (cause manque de neige dans les Vosges). 

Philoo égraine tous les résultats individuels marquants, avec de belles performances à la clé , 

notamment pour Martin Koch, Niels Kohler, Lili Halm, Louane Diaz, Madelin Kohler, Lucie 

Mettler, Louise Barjot, Léonie Heinrich, Zoé Baumann-Kempf, Elise Faber, Émile Heinrich, Julien 

Riss, Max Camhi, Tom Camhi, Gautier Hirth : bravo à eux ! 

Jade Baumann-Kempf démarre la formation de monitrice de ski. 

Le club a prévu une remise des prix à 5 jeunes qui se sont particulièrement distingués ! 

 

c) Minibus : Arnaud précise que notre Fiat Talento a 7 ans, il est désormais payé, + de 100000 

km, projet de le remplacer mais problème de malus écologique, électrique pas encore possible donc 

on laisse tomber l’idée pour le moment. On a toujours en place une mise à disposition au CD 68, 

dont les revenus couvrent l'entretien à ce jour. Une bonne chose. Possibilité de le louer pour les 

membres. Jean-Luc remercie Arnaud et Philoo pour l’entretien. 

d) Gestion boissons au refuge : Arnaud : service apprécié, les fiches sont toujours aussi mal 

remplies, donc penser à bien le faire dans la mesure du possible ! Par exemple, refaire une feuille au 



propre en fin de week-end, pour faciliter le travail des gestionnaires. Arnaud mentionne le fait qu'il 

y a env. 1000€ de bénéfice malgré des petits manques, le fonctionnement reste le même. 

e) Evolution de la nouvelle grille tarifaire au refuge : augmentation des tarifs, gratuité pour les 

enfants étendue jusqu’à 14 ans, nouveau tarif « soirée festive », prendra effet au 1
er

 juin. 

f) Sorties rando organisées en semaine : Christine précise qu'il y a eu plus de sorties (une 

douzaine), souvent pluie malheureusement. Nouveauté : rando organisée sur 2 niveaux voire 3 pour 

s’adapter à tous, avec présence de nos anciens. Christine ou Michel font des compte-rendus. Ceux 

qui sont intéressés peuvent se mettre en relation avec Christine sans soucis, c'est ouvert à tous et les 

volontaires sont les bienvenus ! 

g) Ouvertures en refuge : on en parle dans le rapport financier, 2 sessions de 2 journées 

organisées, toujours bonne ambiance et des bénéfices donc top ! 

h) Chantier électrique : Philippe S : installation finalisée à 99 %, avec des spots à LED, le 

chantier a commencé en mai 2023, Romain, Phil, Mathieu « Milou », Pascal « Papouc ». Deux 

nouvelles batteries lithium ont été mises en place. Reste un éclairage automatique à mettre en place. 

Bravo et merci à eux. 

Même si la consommation a fortement diminué, penser à ne pas trop allumer tout de même. 

i) Chantier façade : Jean-Luc : le chantier se déroule bien, et 3 façades ont déjà été faites. 

Après LRSF 2024, il restera du crépis et des retouches/reprises peintures. Opération nettoyage du 

refuge, des boiseries incrustées de fumée, fin mai 2024, fait par un groupe de filles. Merci à elles, 

sacré boulot ! 

j) Création d’un panneau d’affichage en bois devant le refuge, au bout de la table du 

stammtisch, par Didier avec la section scolaire charpente, pour 2025, qui permettra d’accueillir 

dignement et joliment les randonneurs. 

k) Editiorial Sympathisants : crée par Phil, sera diffusé aux membres sympathisants mais pas 

que. Numéro 3 à venir rapidement. Un moyen de rendre compte et d’informer nos soutiens 

financiers. 

l) Carte de membres : bien penser à les rendre à Phil dans les prochains temps. 45 membres 

actifs, 130 licenciés, et 350 membres sympathisants : des chiffres flatteurs... 

m) Site internet/communication : nouvelle version faite par Romain (même à l’autre bout du 

monde), presque finalisée. Les oublis de mot de passe seront résolus automatiquement, et la 

réservation du refuge pourra se faire en ligne également. Romain proposera même des formations 

pour manipuler le site ! 

 

 

 

Remerciement : Jean  Luc en profite pour remercier tous les intervenants, tous les membres pour 

leur heures de bénévolat, Eve et Sophie pour les samedis des Neiges, les entraîneurs de la 

compétition et une pensée pour tous les amis/familles qui soutiennent personnellement Jean-Luc 

dans ses missions. 

 

 

4. Rapport financier : Jocelyne le présente succinctement : exercice 2023 

 

Riche en évènements sportifs, mais annulation de la Crémation des 3 Sapins, annulation d’une 

subvention ANS, de gros travaux surtout auto-financés pour le moment… Des factures non encore 

recouvrées également, ce qui explique en partie déficit de 2023. 

 

Dépenses (quelques exemples) : 150 382 € en 2023 (contre 122 162€ en 2022) 

 

– Impôts et taxes : 771€ 

– Assurances : 1859 € 

– Chalet, travaux divers : 8263€ 



 

Recettes (quelques exemples) : 135 176 € en 2023 (contre 131 090€ en 2022) 

 

– Cartes de membres : 2778€ 

– Encaissement taxe refuge : 5723€ 

– Subventions : 3626 € Ville Thann + 735€ CEA 

– Subventions FDVA : 1000 € 

– Subventions ANS : rien cette année € 

– Ouvertures exceptionnelles : 1298€ 

– Mise à disposition minibus : 2118€ 

– LRSF : 7877€ 

– Crémation du 30 juin : -882€ (cause annulation...) 

 

 

soit un solde déficitaire de 15 756€. 

 

 

Joce précise que ce résultat déficitaire est dû à un effort d’investissement et à des imprévus mais 

nécessaires. Cela sera comblé par une prise dans les forts excédents 2022. 

 

Répartition charges et produits énoncée, consultable dans le rapport financier en annexe de ce 

présent compte-rendu. Jocelyne remercie tous ceux qui s'engagent tout au long de l'année pour 

augmenter les recettes ou diminuer les dépenses (prêt de voitures, prêt de matériel, prêt de locaux...), 

ce qui est au moins aussi important ! Un remerciement aussi aux coachs et entraîneurs pour leur 

engagement et leurs efforts pour ne pas trop dépenser et leur rigueur administrative ! 

 

 

1. Rapport des réviseurs aux comptes 2024: 

 

Eve Luttenauer et Céline Jung, ont vérifié tous les comptes le 16 mai 2024, et n'ont rien trouvé à 

redire. Ils donnent donc quitus au trésorier. Rapport des comptes approuvé à l'unanimité. 

 

 

Jean-Luc remercie vivement Joce pour son travail de trésorière sans faille et l'assemblée l'applaudit ! 

 

Nomination des réviseurs aux comptes 2024 : Céline Jung, Claudine Crépin. 

 

2. Admissions/Démissions/Membres d'honneurs : 

 

Admission comme membre stagiaire : Xavier Guiot (marraine Anaïs et parrain Philippe) (avec une 

demande faite de façon originale sur papier médiéval !), Carole Saint-Lézer, amie de Myriam 

Blanck (marraine Myriam et parrain Jean Pierre) 

Passade de stagiaire à membre actif : Myriam Blanck, Bruno Schaffner, Régine Erhet. Admis à 

l’unanimité. Bravo et bienvenue à eux. 

 

Passage d'actif à passif : 

 

– Thibaut Mura : accepté à l’unanimité. 

 

Jean-Luc tient à rappeler à tous les règles des tours de garde et l’importance de se faire remplacer 

lors des absences. 

 



1. Carte de membre « couple ». 

 

Jean-Luc fait le rappel du concept, précise les contours, modalités à venir. Adopté à l’unanimité. 

Les intéressés se feront connaître prochainement (avant le 15/06/2024) pour pouvoir ajuster les 

tours de garde. 

 

 

2. Renouvellement du comité : Jocelyne Maurer, Mitch Mettler, Sophie Luttenauer, Didier 

Faber. Élus à l’unanimité. 

 

3. Parole aux officiels : Alain Goepfert excuse Gilbert Stoeckel le maire et rappelle que c’est 

l’AG la plus peuplée de toutes les associations de Thann. Il nous félicite pour cela ! Il rappelle les 

subventions allouées par la Ville de Thann et le transport du matériel. Alain mentionne les 

difficultés parfois de soutenir le sport dans les délibérations au sein de la Ville de Thann. Fête du 

sport en septembre 2024. Il est heureux de pouvoir nous annoncer une subvention exceptionnelle de 

5000€ pour les travaux au refuge ! Alain nous félicite également pour nos résultats en ski 

compétition et encourage les nouveaux membres actifs pour leurs débuts. Il s’excuse d’avance de ne 

pas pouvoir être présent à notre fête LRSF 2024. L’assemblée le remercie pour son soutien moral et 

financier avec les services de la Ville. 

 

4. Fête montagnarde LRSF (Le Rossberg S'enflamm's) 15 juin 2024 (Anaïs) : 

 

Anaïs rappelle la superbe édition 2023, 450-500 entrées et 600 tartes flambées servies, 29kg de 

viennoises, 45 0litres de bière  les groupes de musique ont plutôt bien plu, on avait un terminal 

bancaire (et on en aura un de nouveau), bref une bonne édition ! On croise les doigts pour 2024 

 

Rappelle le besoin de bénévoles surtout aux tartes flambées, 

 

28 mai 2024 : 20h réunion préparation LRSF à la maison des Associations. 

 

30 juin 2024 : a suivre, c'est en cours... 

 

Clôture officielle de l'AG à 21h25 (un record de rapidité!), suivie du verre de l’amitié. 

 

 

Le président, Jean-Luc Barret   Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser 

 


